

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi DDS Melalui Silaturahmi Door to Door"

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Dec 25, 2023 - 15:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi DDS Melalui Silaturahmi Door to Door"*

Pagi yang cerah menyinari giat silaturahmi door to door (DDS) yang dilaksanakan

oleh Anggota Kepolisian Sektor Caringin, Aipda Udin, pada hari Senin, 25 Desember 2023. Kegiatan ini menjadi wujud nyata komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Pukul 09.30 WIB, Aipda Udin memulai kunjungannya di Kp. Pangkalan Rt 002/01 Desa Mekarjaya. Dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., disebutkan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tertib.

Melalui silaturahmi ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada Sdr Aep, seorang warga Desa Mekarjaya. Pertama, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain, khususnya menjelang tahun politik 2024, demi terciptanya pemilu yang damai dan berkeadilan.

Selanjutnya, Aipda Udin juga memberikan peringatan terkait tindakan kriminal, terutama penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Warga diminta untuk lebih waspada terhadap modus tersebut guna mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat meminimalisir potensi tindak kriminal di wilayah tersebut.

Tidak hanya itu, Aipda Udin juga mengimbau warga untuk segera memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Hal ini sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Hasil kegiatan tersebut mencatat bahwa seluruh rangkaian silaturahmi dan DDS berjalan dengan baik dan tertib. Dokumentasi kegiatan juga telah dilampirkan sebagai bukti nyata pelaksanaan kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyambut baik dan mengapresiasi dedikasi Aipda Udin dalam menjalankan tugasnya. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala guna mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar. Demikian laporan ini disampaikan, hormat kami dari Kepolisian Sektor Caringin.